

LA GUERRE EN EGYPTE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) Le Caire, 29 juin. — La région d'Alexandrie a été attaquée lundi matin par les avions de l'axe. Il y a eu des dégâts matériels. On ne compte aucune victime.

Pas de position de repli jusqu'au Nil Londres, 29 juin. — Le correspondant de guerre de l'agence Reuters sur le front égyptien écrit : « L'ennemi n'a pu pénétrer à une distance considérable vers l'est entre Marsa-Matrouk et le delta du Nil. La configuration du terrain ne permet pas d'espérer qu'on puisse trouver une position de repli favorable à nos troupes, mais la dernière armée, dont qu'elle existait, fera son possible pour faire payer cher au maréchal Rommel le moindre mouvement en avant. »

Le général Auchinleck prend le commandement de la 8e armée britannique M. Churchill a annoncé mardi matin que le général Auchinleck lui a fait part de sa décision de prendre personnellement le commandement de la 8e armée en Egypte en remplacement du général Bligher, ce qu'il avait donné son accord à cette décision.

Le général Auchinleck n'aime pas qu'on parle de Rommel Berlin, 29 juin. — Lors de la prise d'assaut de Marsa-Matrouk, on a trouvé un important ordre du jour au général Auchinleck, commandant en chef des forces britanniques en Moyen-Orient. Cet ordre du jour, destiné à tous les chefs de groupes et de sections du quartier général britannique en Egypte, ainsi qu'aux forces stationnées en Moyen-Orient.

L'émotion est vive en Angleterre et aux Etats-Unis Stockholm, 29 juin. — Selon le correspondant de journaux suédois en Angleterre et aux Etats-Unis, tous les regards sont tournés vers l'Egypte. La bataille qui s'y déroule, on s'accorde à la qualifier d'importante à Londres qu'il n'y eût, sera d'une importance décisive pour l'Egypte et pour la guerre.

La Turquie suit avec attention le nouveau coup porté aux Anglais Ankara, 29 juin. — La nouvelle de la conquête de Marsa-Matrouk était déjà connue lundi vers midi dans les milieux officiels de la capitale turque. De l'avis général il se confirme une nouvelle fois que ce qui se produit en Afrique du Nord sous les coups répétés des puissances de l'axe, constitue une catastrophe de mouvement est possible pour des unités motorisées dans les conditions atmosphériques les plus défavorables de l'été africain, de sorte que l'offensive victorieuse du maréchal Rommel ne semble pas encore terminée. D'avis déjà, on considère que tout l'édifice militaire que l'Angleterre a construit en Libye est fortement ébranlé.

Les erreurs du commandement britannique Stockholm, 29 juin. — Selon une information de source londonienne reprise par le « Svenska Dagbladet », les correspondants britanniques en Libye critiquent sévèrement la tactique du haut commandement britannique en Afrique du Nord et de la perte de l'initiative. Ils ne se font pas de l'initiative de la guerre des chars, ceux-ci devant être utilisés en masses compactes.

Plus grave que la chute de Singapour... Stockholm, 29 juin. — Selon le correspondant londonien du journal suédois « Göteborgs Handels och Sjöfartstidning », on considère généralement dans la capitale britannique que depuis l'attaque en fonctions de Churchill comme premier ministre, la situation militaire n'a jamais été si critique qu'à l'heure actuelle.

La position de M. Churchill est de plus en plus critique Stockholm, 29 juin. — Selon un correspondant londonien de « Göteborgs Handels och Sjöfartstidning », on considère généralement dans la capitale britannique que depuis l'attaque en fonctions de Churchill comme premier ministre, la situation militaire n'a jamais été si critique qu'à l'heure actuelle.

La double trahison du roi d'Angleterre Paris, 29 juin. — Dans la conclusion de l'alliance entre l'Angleterre et l'Union soviétique, le « Matin » voit une double trahison de la part du roi d'Angleterre.

17 AVIONS ANGLAIS ABATTUS lors des combats de Marsa-Matrouk Rome, 29 juin. — La quartier général des forces armées communiques Marsa-Matrouk a été prise lundi matin. Après avoir brisé la résistance des forces blindées ennemies au sud-est de Marsa-Matrouk, les unités blindées de l'axe ont avancé en direction de l'Est.

Les avions anglais ont été abattus en combats aériens. Les avions italiens et allemands ont attaqué les bases de Leca et de Mésbah.

Quatorze navires jaugeant 98.000 tonnes coulés par les sous-marins allemands

Une partie d'entre eux étaient chargés d'avions et de munitions à destination de l'Afrique

Le haut commandement de la Wehrmacht communique ce qui suit : Depuis le dernier communiqué spécial, les sous-marins allemands opérant dans l'Atlantique occidental, le golfe du Mexique et la mer des Caraïbes, ont en deux jours, coulé quatorze navires jaugeant 98.000 tonnes.

La relève du FRONT DE L'EST

Les dépêches provenant d'autres unités annoncent que l'ennemi a subi de lourdes pertes qui sont plusieurs fois supérieures au nombre des prisonniers.

L'aviation allemande attaque de nouveau Mourmansk Berlin, 29 juin. — Le 28 juin, le port et la ville de Mourmansk ont été en butte, de la part de l'aviation allemande, à une nouvelle attaque qui a duré près de trois heures.

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

LES COMPAGNONS DU TOUR D'EUROPE Paris, 30 juin. — Le docteur Charles-Emile Bourast, qui vient de rentrer d'un voyage d'études en Allemagne, a fait les déclarations suivantes au journal « L'Effort ».

Accaureaux ROUBAIX

MERCREDI 1er JUILLET : Aujourd'hui : saint Martial ; demain : Visitation de la Sainte Vierge. Samedi 2 juillet : saint Jean-Baptiste ; dimanche 3 juillet : saint Jean l'Évangéliste.

La circulation sur le pont des Couteaux Par suite des travaux de réparation à effectuer sur le pont des Couteaux, la circulation des véhicules de toutes sortes sera interrompue sur cet ouvrage du 29 juin au 4 juillet inclus.

Un succès musical Nous apprenons avec une vive satisfaction que le jeune Pierre Dosquet, originaire de Wasquehal et ancien élève du Conservatoire national de musique de Roubaix, classe de trompette, vient d'obtenir au Conservatoire de Paris le premier prix de trompette.

UNE PIÈCE DE TISSU DISPARAIT D'UN WAGON ENTRE ROUBAIX ET PARIS. — Le 29 mai, une maison d'exportation de Roubaix a découvert dans un wagon, en gare de Roubaix, 145 pièces de tissu destinées à une firme de la capitale, une pièce, environ 3.183 fr.

BIENTOT A LILLE — SEMAINE DE LA FAMILLE GRANDE EXPOSITION DE LA FAMILLE FRANÇAISE CLOITRE DE LA VIEILLE BOURSE (Grand-Place)

Les artistes de «Radio-Lille» ont divertit, dimanche, le personnel français d'un atelier allemand

Chez les jeunes flamandes Le 28 juin s'est réuni à Lille le Comité des Jeunes Flamandes, dont l'activité s'exerce au sein de l'Association Verbond van Frankrijk (Ligue des Flamands de France).

Les élèves colombophiles Les élèves colombophiles sont invités à participer à la fête de l'été qui sera faite par les soins du Syndicat d'échecs en commun des Jeunes colombophiles de la région.

La prestation de serment au Maréchal des gardiens de la paix de la police régionale d'Etat

Une enquête sur le chômage intellectuel Afin de déterminer la nature et l'ampleur du chômage intellectuel dans la région de la police régionale d'Etat, le Syndicat des intellectuels de la région a organisé une enquête.

Les épreuves facultatives de musique Les candidates inscrites pour les épreuves facultatives de musique, devront se présenter à l'appel au lieu, jour, et heure indiqués pour ces dernières épreuves.

En l'honneur de la famille Le concours de chansons patoisées sera clos ce soir

La Société des Vêtements Lacroix 28 à 32, rue de Paris, à LILLE a mis ses locaux disponibles à la disposition de

«PRINTemps» A PARTIR DU 1er JUILLET Vous trouverez à cette adresse : Les Vêtements Lacroix Au «PRINTemps» pour Hommes et Jeunes Gens tous Rayons Dames et Enfants

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

manquant à l'appel, M. Louis Lebrun, 50 ans, chef de service de ferme expéditrice, domicilié 18, rue Desmurs, à Watrelles, a épousé, à la police de Roubaix, une jeune fille de 21 ans, née à Lille, le 15 mai 1915.

EN PRISON ! — Le Juré a procédé à l'arrestation de Lucie Malençon, 45 ans, épouse de M. Victor Malençon, condamné à 10 ans de prison par le tribunal correctionnel de Lille, pour trafic de faux billets de 500 francs.

UNE GLACE A DISPARU L'inspecteur de la police, M. Auguste Vanhaeck, 40 ans, secrétaire des hospices, domicilié rue de Blanchemalle, a signalé, à la police, la vol de cet objet, estimé 1.500 francs.

JAMAIS DEUX SANS TROIS ! — M. Robert Feys, 23 ans, opérateur de machines à vapeur, 80, rue de la République, a été arrêté, le 28 juin, par la police, pour avoir volé, le 27 juin, un sac contenant 100 francs.

LES RETARDATAIRES. — La police a dressé un procès-verbal à Marcelle Duvieux, 15 ans, domiciliée 23, rue des Stations, à Lille, qui circulait encore un wagon, en gare de Roubaix, 145 pièces de tissu destinées à une firme de la capitale, une pièce, environ 3.183 fr.

Après un court alliage, M. Carles remet plusieurs médailles d'honneur à des fonctionnaires de la police. M. Carles remet aux deux promotions, M. Carles remet aux deux promotions, M. Carles remet aux deux promotions.

Des interprètes pour le commissariat de police Des interprètes sachant parler correctement la langue allemande sont demandés pour le commissariat de police de Lille. Les candidats à cet emploi sont priés de s'adresser, à cet effet, au commissariat de police, 10, rue de la République, à Lille.

Un infantile à Ghylvelde Le bébé ayant couru Ghylvelde, un jeune enfant de 2 ans, a été trouvé par un passant dans un champ. Le bébé est en parfaite santé et a été ramené à son domicile.

Le canteen de François Hennebique, inventeur du ciment armé, a été célébré à Neuville-Saint-Vaast

Une jeune fille est blessée mortellement en gare de Wimeroux

Un dessin révélateur La préparation militaire de la Russie a provoqué un mouvement dans le monde entier. Et nous ne saurons jamais à quels effroyables dangers nous avons échappé grâce à l'armée allemande, au mois de juin 1941.

La prestation de serment au Maréchal des gardiens de la paix de la police régionale d'Etat

Une enquête sur le chômage intellectuel Afin de déterminer la nature et l'ampleur du chômage intellectuel dans la région de la police régionale d'Etat, le Syndicat des intellectuels de la région a organisé une enquête.

Les épreuves facultatives de musique Les candidates inscrites pour les épreuves facultatives de musique, devront se présenter à l'appel au lieu, jour, et heure indiqués pour ces dernières épreuves.

En l'honneur de la famille Le concours de chansons patoisées sera clos ce soir

La Société des Vêtements Lacroix 28 à 32, rue de Paris, à LILLE a mis ses locaux disponibles à la disposition de

«PRINTemps» A PARTIR DU 1er JUILLET Vous trouverez à cette adresse : Les Vêtements Lacroix Au «PRINTemps» pour Hommes et Jeunes Gens tous Rayons Dames et Enfants

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets

«TOUT POUR LA MAISON» Blanc, Ameublement, Ménage, Papeterie, Jouets